

Fecha: 28-10-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I
 Tipo: Noticia general
 Título: **El banco de la música y la entretenación**

Pág. : 8
 Cm2: 562,7
 VPE: \$ 7.391.174

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

ESPECTÁCULOS DE PRIMER NIVEL:

El banco de la música y la entretenación

Buscando vincularse con los jóvenes, Banco de Chile se posiciona desde 2018 como el banco de la música y la entretenación, mediante una alianza con Lotus, la productora de Lollapalooza Chile.

Banco de Chile es presentador oficial de Lollapalooza Chile como parte de su permanente compromiso con Chile, la música y la posibilidad de ofrecer a sus clientes y la comunidad espectáculos de primer nivel. El evento musical es el festival más grande e importante del país, al que asisten más de 240 mil personas en el Parque Bicentenario Cerrillos. El próximo festival Lollapalooza se realizará el 15, 16 y 17 de marzo de 2024 en el mismo recinto.

Este cuenta también con rutas accesibles para personas con discapacidad y puntos de reciclaje, como parte de sus compromisos permanentes con la inclusión y el cuidado del medio ambiente.

BANCO DE CHILE, EL BANCO DE LA MÚSICA Y LA ENTRETENCIÓN

En la misma senda de la música, Banco de Chile también ha sido presentador de dos conciertos de Ricky Martin en Chile, en el Movistar Arena, que se realizaron en marzo de 2023; de la gira de Luis Miguel 2023-2024 en Chile, en donde se realizaron 10 Movistar Arena en agosto y septiembre 2023, rompiendo el récord del artista con más shows seguidos realizados en el recinto. Dado el



BANCO DE CHILE

éxito se vendieron dos Estadios Nacionales para el 1 y 2 de marzo de 2024.

Asimismo, la entidad será presentadora del Festival Fauna Primavera 2023, en donde se esperan más de 20 mil asistentes y se presentarán las bandas Blur y Pulp, entre otras. Este festival se realizará el 24 y 25 de noviembre próximo en el Parque Ciudad Empresarial de Huechuraba.

Para los eventos anteriormente mencionados, los clientes de Banco de Chile tienen beneficios en la compra, que consisten en: preventa exclusiva y 20% de descuento, incluyendo a los clientes con tarjeta de débito FAN, cuotas sin interés y canje de su programa Dólares-Premio.

Además, actualmente Banco de Chile tiene una nutrida cartelera con eventos, panoramas y

atractivos descuentos a lo largo del país, los que incluyen restaurantes, festivales de música, entradas al cine, parques de diversiones, entre muchos otros beneficios..

ALIANZAS EN VIAJES, SALONES VIP Y TRASLADOS

Banco de Chile también cuenta con diversas alianzas

Banco de Chile es presentador oficial de Lollapalooza Chile.

tarjetas Signature, Black e Infinite; 40% maleta y/o asiento para clientes con tarjetas diferentes a Signature, Black e Infinite; Starpass (check in y embarque preferencial) gratis para todos los clientes; 3, 6 y 12 cuotas sin interés, y canje de Dólares-Premio.

Con Iberia disponen de campañas de descuento en la compra de AVIOS; 3, 6 y 12 cuotas sin interés, y canje de Dólares-Premio.

Para British Airways y Delta igualmente está la opción de 3, 6 y 12 cuotas sin interés, y canje de Dólares-Premio.

Especificamente en viajes cuentan con:

1) Travel Agencia de Viajes: vuelos, hoteles y paquetes turísticos, atención personalizada y asesoría en todas las etapas de tus viajes, doble acumulación de Dólares-Premio, 3, 6 y 12 cuotas sin interés y canje de Dólares-Premio.

2) Salones VIP: Acceso gratuito para clientes Infinite, accesos canjeando Dólares-Premio para clientes de tarjeta de crédito, accesos gratuitos para cliente viajando en aerolineas en alianzas, accesos gratuitos para clientes con planes de cuenta corriente que tienen el beneficio.

3) Traslados gratuitos al aeropuerto para clientes VISA Infinite y Signature.